

CEFODEC - Les Enfants victimes de la traite au Bénin

(Centre d'Éducation, de **F**ormation et de **D**éveloppement Communautaire)

Créé en 2004 sur la Commune d'Agbangnizoun par une anthropologue française, Agnès Bogacki, le Centre **CEFODEC** a orienté son action en faveur de la protection des enfants près d'Abomey.

Les enfants accueillis au CEFODEC sont en situation de grande vulnérabilité, leur tranche d'âge se situe entre 8 et 15 ans. Les pratiques éducatives s'appuient sur plusieurs composantes : **le soutien psychosocial pour la valorisation et le bien-être des enfants, l'éducation de base au sein d'une école alternative dans le centre même, la formation professionnelle, la pratique de l'agropastoralité.**

Pour remplir sa mission, le CEFODEC doit être en mesure d'accueillir 50 enfants sur une longue durée. Cependant les ressources propres sont insuffisantes pour y parvenir, la prise en charge des enfants étant entièrement gratuite, leur nombre varie en fonction des moyens financiers du Centre, actuellement 35 enfants.

L'approvisionnement en vivres représente le poste le plus lourd à financer.

Subvenir aux frais d'hébergement et de scolarisation représente un budget annuel de 600€ par enfant, donc 9 000€ pour un effectif de 50 enfants.

Les rares pluies de l'été ont été dévastatrices et les récoltes n'assureront pas la sécurité alimentaire des 35 enfants présents. L'objectif 2019 d'AHI était de récolter des fonds afin de permettre l'installation d'un système d'irrigation et d'électrification pour que le Centre devienne autosuffisant en terme de nourriture.

Les dons de Riz







Semis sous moustiquaires usagées



Gratien arrose les légumes tchaio



Les enfants dans le maïs

Construction par AHI du portique et du mur
d'enceinte du foyer CEFODEC en cours



ANDIA/CEFOCEC Agbangnizoun